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                ILUSTRE MUNICIPALIDAD  DE  CONTULMO 

              SECRETARIA  MUNICIPAL 
 

SESION  ORDINARIA  N°  140 DEL  CONCEJO  MUNICIPAL 
VIERNES,  21  DE  OCTUBRE  DE  2016    9,00  HORAS 

 
ASISTENCIA:    Sr.  Carlos  Arturo  Leal  Neira. 
     Sr.  Juan Antonio  Arellano  Avello. 
     Sr.  Nelson Sanzana Salazar. 
     Sr.  Pablo González Henríquez. 
     Sr.  Jorge Monroy Betancur. 
     Sr.  Ricardo Aedo Smith. 
 
Preside la Sesión el Concejal Sr. Pablo González Henríquez de acuerdo  al  Art. 
107 de  la  Ley 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades. 
Secretario Faustino Villagra Cárcamo,  Secretario  Municipal. 
 
    T  A  B  L  A   
 
1.-   ACTA  SESION  ORDINARIA N° 139. 
 
2.-   CORRESPONDENCIA. 
 
3.-   INFORMACIONES: “ COLECTIVO ARTE SONORO” 
             CAMILA ARZOLA. VALENTINA VILLARROEL. 
             JUAN  FERNANDEZ. “FACILITADOR” 
 
4.-   MODIFICACION PRESUPUESTARIA  EDUCACION  N°  6. 
    SR.  LUIS  NAHUELCOY. JEFE FINANZAS  DAEM. 
 
5.-   V A R I O S . 
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Pdte. Concejo: Señores  Concejales.  Daremos  inicio    a  esta última  

Sesión    sin  el  Alcalde  Titular. 
 Agradezco  su  disposición  para  trabajar  este  mes.  Se  

llegó  a  buen  término  en   muchas  materias.   
 Consultas  F.F.M.M. 
 Dotación Personal  de  Salud  2017. 
 Presupuesto Municipal. 
 Todos  estos  puntos  son  importantes  para la  

ciudadanía  y  Municipalidad.  Espero  seguir  trabajando.  
Yo  no  sigo  en  el  Concejo. 

 Con  la  mayor  altura  de  miras  y  la  mejor  de las  suertes  
para  Contulmo. 

 Reunión  muy  breve,  todos  muy  ocupados. 
 Propongo  observaciones  al  Acta.  Ser  muy  ágiles.  
 
   A C T A   N °  139.   
 
C.  Leal: No  tengo  observaciones. 
 
C.  Arellano: No  tengo  observaciones. 
 
C.  Sanzana: No  tengo observaciones. 
 
C.  Monroy: No tengo observaciones. 
 
C.  Aedo: No tengo observaciones. 
 
C.  González: No  tengo  observaciones.  
 
 V O T A C I O N   P O R   E L  A C T A   N   1 3 9 . 
 
C. Leal: Aprobada. 
 
C.  Arellano: Aprobada. 
 
C.  Sanzana: Aprobada. 
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C.  Monroy: Aprobada. 
 
C.  Aedo: Aprobada. 
 
C. González: Aprobada. 
 
 ACTA  SESION  ORDINARIA  N°  139  ES  APROBADA. 
 
Pdte. Concejo: No  hay  Correspondencia. 
 
C.  Aedo: Modificación  Presupuestaria  de  Educación.  No  la  voto  

hoy. 
 
C.  Sanzana: Perdón  Sr.  Presidente.  Tengo  que  retirarme  por 

motivos  particulares. 
 
C.  Arellano: No  es  bueno  que  se   retire  un  Concejal. 
 
Pdte. Concejo: Nelson Sanzana se retiró  por  tener  actividad ineludible. 
 
C.  Aedo: No  estoy  de  acuerdo.  No  he votado  que  Concejal  

Sanzana  se  retire.  Participé  en  lo  que  está  
establecido.  Estamos  todos  en  campaña.  Actividades  
se  terminaron  a  las  24  Horas  del  día  20.  No  me  
parece. 

 
Pdte.Concejo: En  esta  eventualidad  estoy  obligado  a  aceptar  la  

solicitud  de  un  Concejal  para  que  se  retire.  El  dio  
excusas. 

 
C.  Arellano: Dije  que  no  leeríamos  el  Acta,  pero  considero  como  

lo  dijo  Ricardo  Aedo.  Tenemos  que  asistir  a  la  Tercera  
Sesión  Ordinaria. 

 
C.  Leal: El  Sr. Sanzana dijo  que  no  vendría  al  Concejo  

Municipal.  No  sabemos  las  causales. 
 
C.  Monroy: No  se  nada. 
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    V  A  R  I  O  S   
 
C.  Monroy: 1°   Cementerio  de  Contulmo.  No  está en condiciones  

de  aseo que  corresponde.  Hay  pasto  y  Basura  y  se  
acerca  el  1°  der  Noviembre. 

 Gancho  de  Ciprés  peligroso.  Fui  a  Obras  Municipales.  
Se  dice  que  es tarea  der  Obras. 

 En  Areas  Verdes  hay  tres  Bomberos.  Que  consigan  
escaleras.  El 1°  de  Noviembre  habrá  mucha  gente  
circulando    y  hay  peligro. 

 
C.  Aedo: 1er  Tema:  Leí  Informe  de  Contraloría  con  respecto  a  

Dpto.  de  Salud.  Es  una  respuesta  definitiva.    Es  algo  
definitivo. 

 
Pdte. Concejo: Caso  Sra. Edia  Ramírez.  En  este  momento  está  en  

Posta  Calebu.  Le  solicité  al  Administrador  que  la  
atendiera.  Perdió  Asignación  por  venir  a  trabajar  a  
Farmacia. 

 
C.  Leal: 1°  Pasarela  El  Peral.  En  malas  condiciones.  Paseo  

detrás  de  la  Biblioteca  Municipal  está  cerrado  pero  
se  usa 

 
 2°  Pérdida  de  Equipo  Municipal  de Teléfono.  Hice  

llamado  a  Frontel  e  informé  a  la  Oficina  de  Finanzas. 
 
Administrador: Bien  fiscal.  Tiene  Acta  de  Entrega.  Informé  a  Andrés  

Garrido.  A  la  P.D.I.   y  al  Juzgado  de Garantía. 
 
C.  Leal: Sucedió  el  Miércoles  19  de  Octubre.  Se  me  sustrajo  

del  vehículo. 
 
Administrador: Hablamos  con  Andrés  Garrido. 
 
Pdte. Concejo: Tema muy  importante.  Que  se  le  explique  al  

Administrador. 
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C.  Monroy: Viene  el  1°  de  Noviembre. Falta  trabajo  de  limpieza  

en  general  en  el  Cementerio. 
 
Administrador: Hablé  con  Obras Municipales. 
 
C. Monroy: También  hay  un  Ciprés  gigante  con  un  gancho  que  

peligra.  Solicitar  a  Bomberos. 
 
Administrador: Hay  Operativo  de  Bomberos  para  apoyar. 
 
C. Arellano: 1°  Durante  la  semana  en  curso  se  me  presentó  

documento  que  plantea  salida  directa   a  la  Carretera  
para  evitar  paso  por  el  centro  del  pueblo.  Plan  
Seccional.  Dije,  tratarlo  en  el  Concejo. No  respondí en  
forma  personal. 

 Llegó  a  manos  de  Uds?   
 
C.  Aedo: Si. 
 
C.  Monroy: Lo vi.   
 
Pdte. Concejo: Informé  a   Obras. 
 
Administrador: Tengo  copia. 
 
Pdte. Concejo: En  proyección  que  hay  de  la  Comuna  se  trata  camino  

alternativo  para  camiones.  Hay  propuesta  y  el  Concejo  
dijo  que no.  Empresa  a  cargo  reitera  decisión  para  
Plan  Regulador. 

 
C.  Arellano: Ese  punto agregarlo  a  la  Tabla  del  Concejo. 
 Solicitud  del Presidente  de  la  Comisión  Infraestructura  

del  Concejo  Municipal. 
 Hay problema  técnico    en la  proposición.  Me  lo  explicó  

el  Director  de  Obras  Municipales. 
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Administrador: No  es  la  manera  de  hacer  llegar  correspondencia al  
Concejo  este  documento  de  los  Choferes  de  la  DAS. 

 Jefa  de  Salud  no  está.  Hay  que  derivarlo  a  Partes. 
 
Pdte. Concejo: Lo  veremos  la  próxima  semana. 
 Hay  otro  tema:  Edia  Ramírez  de  Farmacia  de  la  DAS. 
 
Administrador: Lo  puedo  informar. 
 Jefa   de  Salud   habló  conmigo.  Ella  informará.   
 
Pdte. Concejo: Ver  el  tema.    Un  día  a  la  semana  viene  a  la  Farmacia  

y  ese  día  no  gana  la  Asignación  por  Desempeño  
Difícil. 

 
Administrador: Perjudicarla  sería  que se  quedara todo el  tiempo  en  

Farmacia,  lo  que  es  indispensable. 
 Lo  vuelvo a  conversar. 
 
Pdte. Concejo: Lo  que  expone  está  bien. Pero  se  perjudica  a  la  

funcionaria. 
 
Administrador: Un  día  a  la  semana  lo  aceptó  la  funcionaria. 
 
Pdte. Concejo: Este  acuerdo  es  formal? 
 
Administrador: Tengo claro  que es  así.  Hablé  con  la  Directora  

Subrogante. 
 
C.  Monroy: No  se  hizo  Decreto    con  la  situación? 
 
Administrador: Me  parece  que  si. 
 
C.  Aedo: 1°  Tema  que  se  tocó.  Con  fecha.  Uniformes  de 

F.F.M.M. 
 En  el  Acta  dice    el Jefe  de  Finanzas  que  los  Uniformes  

de  2015  se  pagaron con dineros  del  2016.    Y  los  
dineros  del  2015?  Es  mi  pregunta. 
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Pdte. Concejo: Hay algo  Don  Pablo?  Don  Frederick  Parra  habló  de  
cotizaciones. 

 
Administrador: Es  tarea  del Jefe  de  Finanzas.  La  vez  pasada dejó claro  

que  se  ocuparon  para  pagar  2015. 
 
C.  Aedo: Don  Frederick Parra  dice:  “  uniformes  del  año  pasado  

se  pagaron  con  recursos  del  2016” 
 
Administrador: Hay  casos en  que  Decretos  se  arrastran.   Respuesta  

está  intrínseca. 
 
Pdte. Concejo: No  se  analizan  los  B.E.P.  Por  eso  sucede.  Este  año  

no  se  han  analizado.   Solo  se  han  entregado.  De  ahí  
los  problemas.  Considero  que  hay  que  volver  a  
entregar  los  B.E.P.  y  analizarlos. 

 Dónde  hay  déficit  y  gastos. 
 Había  un  ejercicio  positivo.  Analizar  los B.E.P. 
 
Administrador: Respuesta  de  Frederick Parra  satisface.  Si  se  compra  

hoy  será  con  Presupuesto  2017? 
 
Pdte. Concejo: Lo  que  se  pregunta  es  si  se  van  a  comprar. 
 Solamente  informar.   
 
Sr. F. Parra: Se  solicita ofertas.  Se  comprarán  igual  que  siempre. 
 
C.  Monroy: Consulta  al  Administrador  y  al  Jefe  de  Finanzas. 
 Funcionarios  que  andaban en “marchas”.  Tenían  

permisos? 
 
Administrador: Se  lo  reiteré  a  los  funcionarios,  Si  tenían compromiso  

tenían  que  presentar  solicitud  de Permiso,  solicitud  
con  o  sin goce  de  remuneraciones  o  Vacaciones.  
Habría  que  revisar.  Hay  dos  o  tres  con  Permisos  sin  
Goce  de  Sueldos. 
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Sr. F. Parra: Hay  tiempos  compensatorios,  permisos  parciales.  
Estábamos  atentos. 

 
Administrador: Habrá  descuentos. 
 
Pdte. Concejo: Solicitamos  copia   de  los  Permisos  de  los F.F.M.M.  Hay  

denuncias. 
 
Administrador: Está  el  Jefe. 
 
 VOTACION  POR  SOLICITAR  COPIA  DE  PERMISOS  DE  

F.F.M.M.  POR  DENUNCIAS  DE  PARTICIPACION  EN 
MARCHAS  EN HORAS  LABORALES. 

 
C.  Leal: Si,  apruebo.   En  realidad  se  ha  avanzado.  Día  de  Pago 

no  había  funcionarios.  Yo  he  apoyado  al  Personal  
Municipal. “ Banderazos”   no corresponden. 

 Nos  hacen  responsables  a  nosotros. 
 Que  se entregue  documento.  No  es  que  se  desconfíe. 
 
C.  Arellano: Sobre  el  tema instalado.  Alcalde Subrogante  ha  

aclarado.  Sin  espíritu  de  polemizar.  Es  una  atribución  
del  Concejo  para  transparentar. 

 Igualdad  de  oportunidades.   
 Si,  apruebo. 
 
C.  Monroy; Si,  apruebo. 
 
C.  Aedo: Si,  apruebo. 
 
C.  González: Si,  apruebo. 
 
 APROBADO  SOLICITAR  COPIA  DE  PERMISOS  DE  

F.F.M.M.  POR  DENUNCIAS  DE  PARTICIPACION  EN  
MARCHAS  EN  HORAS  LABORALES. 

 
Administrador: Hacer  alcance. 



9 
 

 

 Yo  dije  que no  iba  a  entorpecer  actividades  de  los  
candidatos.  Son  todos mayores  de  edad.  No  le  dije  a  
nadie  que no  podía  salir. 

 Día  de  Pago  se  atendió.  No  tengo  todas  las  
respuestas. 

  
 
C.  Aedo:  Mirando  a  la  cara.  Soy amigo  de  la  gente  que viene  

de  fuera. 
 Quisiera  estar equivocado,  Jefe  de  Finanzas,  

Administrador. 
 No  estoy  en contra  de  los  funcionarios   que lleguen 

de  fuera. 
 Por  qué  muchos   actúan  al filo  de  la  ley? 
 Actuemos  con  decencia. 

Licencias Médicas.   Para  qué  jugamos  con  eso? 
No  ocupemos  las  horas  de  trabajo. 
Hay  cosas  que  atender.  Demostremos  que  trabajamos  
con  transparencia,  con  decencia. 
 

Administrador: Uds.  no  tienen  percepción  de  mi  trabajo. 
 Con  triquiñuelas  no  podemos  actuar.  Les  dije como 

actuar.  Norma  lo  permite.  Gente  hizo  uso  de  legítimo  
derecho. 

 
Pdte. Concejo: No  lleguemos  a  algo  que no  conduce a  nada.   
 El  Lunes  24  todo habrá  pasado. 
 
C.  Aedo: Hablo  a  futuro. 
 
C.  Monroy: Don  Frederick.  Ante  consulta  de F.F.M.M.  Dice,  no  

han ido  a  mi  Oficina.  No  tienen  que  hacerlo.  Está  
presupuestado. 

 
Sr. F.  Parra: Hago  ejecución  del  Presupuesto.  Se  trabaja  con  Notas  

de Pedido.  No  se  ha  solicitado. 
 Nosotros  ejecutamos.  No  les hacemos  la  tarea. 
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C. Aedo: La  culpa  es  de  ellos  que no  solicitan? 
 
Sr. F. Parra: Todo  se  solicita.  Ninguno  esperaba  que  el  uniforme    

pasara  al  año  siguiente.  No  hay  malversación.  Se  
ocupó  para  uniformes.  Se  hacía  Modificación. 

 
Pdte. Concejo: Aprovechemos  a  Don  Sergio  Durán  que  es  Dirigente  

de  los  F.F.M.M.  Su  opinión. 
 
Sr. S. Durán: Sra. Mabel  Herrera  Presidenta  sabe.  Se  hará  Nota  de  

Pedido.  
 
Pdte. Concejo: Secretario  Municipal informará.  Departamento  de  

Finanzas  espera la  solicitud  o  Nota  de  Pedido. 
 
C.  Arellano: Tema  fiscalización.  Tenemos  que  ver  lo  que  ocurrió.   

Error  involuntario.  Concejo  no  ha  cumplido  con  la  
Tercera  Sesión. Es  tema  de  transparencia.  Pero  hoy  
nos  afecta.  No  debió  pasar.  Ser  autorreferentes. 

 
C.  Aedo: Consulta:  Modo  personal.  Lo  tengo  claro.  Plata  

gastada  dice  Frederick Parra.  Para la  compra?  
Consulta.  Estaba  considerada. 

 
Sr. F.Parra: Plata  se  gastó  en  Uniformes,  era  su  destino. 
 
C.  Aedo: Cuando  Ud.  llegó  pedí  Auditoría.  Para  que  recibiera  

todo claro.  Que no  tapara  hoyos. Qué  pasó  con  la  
plata  del  2015?   No  podemos  ser  responsables. 

 
Pdte. Concejo: Cuando  se  entregue  el  B.E.P.  se  explicará. 
 Se  dijo  2016  se  pagó  Uniformes  2015. 
 Es  necesario  volver  a  analizar  los  B.E.P.  es  positivo. 
 
 Don  Sergio  está  invitado  por  tema  By-Pass. 
 
Sr. S.  Durán: Tengo  copia  de  La  consulta.   
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 Uds.  propusieron  By-Pass  de  vuelta  de  Cipreses  al  
frente.  Consulta  dice  más  largo    y  salir  a  la  Curva del  
Camino  a  Cañete.  Consulta  es  al  Concejo.  Considera  
siempre  la  línea  recta. 

 
Pdte. Concejo: Lo  votaremos.   
 
 VOTACION  POR  ACUERDO  DEL  CONCEJO  PROPOSICIÓN 

1.   Y    PROPOSICION  DE  LA  CONSULTORA.    
PROPOSICIÓN  2. 

 
C.  Leal: Apruebo  la  moción  del  Concejo.  N°  1. 
 
C.  Arellano: Comparto  la proposición  del  Concejo. 
 Hacerlo  como  fue  presentado  por  ellos.  N°  2. 
 
C.  Monroy: Confirmo  la  propuesta  del  Concejo.  N°  1. 
 
C.  Aedo: Siempre  he  pensado  en  el  tramo  corto.  Camino  

Grollmus.  Pero no  está  en  la  propuesta. 
 Expropiar  es  caro. 
 Ninguna  de  las  dos. 
 Voto  por  la  N°  1. 
 
Sr. S. Durán: Camino  Grollmus  es  volver  atrás. 
 
C.  González: Propuesta  del  Concejo  N°  1. 
 
 APROBADO  PROPUESTA  DEL  CONCEJO  N°  1. 
 
Pdte. Concejo: Concejo  va  a  revisar  documento  de  funcionarios  de  

la  Salud  en  próxima  Sesión. 
 
C.  Monroy: Tema  Cementerio. 
 
Administrador: Hay  inquietud  por  el  1°  de  Noviembre  y  el  

Cementerio  no está  en  condiciones  de  as 
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Sr. S.Durán: Veo tema árbol.  Aseo  es  de   Finanzas.  Hoy  se  cortaré  
el  gancho  o  el  Lunes  24.. 

 
 COLECTIVO ARTE  SONORO. 
 SRTAS.  CAMILA  ARZOLA  Y  VALENTINA  VILLARROEL. 
 SR.  JUAN  FERNANDEZ,  FACILITADOR. 
 
Pdte. Concejo: Les  doy  la  bienvenida.  Espero  que el  trabajo  sea  bien  

recepcionado  por  la  comunidad. 
 Que  la  Comuna  las reciba  bien.  Estamos  complacidos. 
 
Srta. Camila: Es  muy  grato  estar.  Llevamos  dos  semanas  

compartiendo.  Adultos,  jóvenes,  escolares. 
 Decirles  a  qué  venimos.  

     Somos  de  Santiago.  Somos  Colectivo  Artístico.   
 Hacemos  trabajo  en  Escuelas  o  Talleres. 
 Nos  acercamos  al  sonido. 
 Hacer  conciencia  en  las  características  del  pueblo. 
 Registrar  sonidos.  Del  mar,  sonidos  del  valle. 
 A  través  del  ejercicio  del  audio  los  llevamos  a  una  

plataforma.  Reconocer  sonidos. 
 

Srta. Valentina: Este  trabajo  va  a  terminar  en  una  plataforma  y  en  
un libro.  Hacemos  ver  aves,  árboles.  Cómo  se  
comportan.  Cómo  comunican.  Imagen  y  sonido. 

 Patrimonio  sonoro.  Redescubrir. 
 
C.  Monroy: Cuánto  tiempo? 
 
Sr. Fernández: Tres meses.  Soy  Juan  Fernández.  Sociólogo  y  

facilitador.  Apoyo al  Colectivo  Artístico.  Gracias  por 
recibirnos. 

 Esto  es  parte  del  Concejo  de  la  Cultura  y  las  Artes.  
Programa Residencias  Artísticas.  Tener  a  los  artistas  
en  la  comunidad. 

 Contulmo  nos  ha  aceptado. 
 San Ernesto  ha  tenido  escasa actividad. 
 Comunidad  considera  positivo  el  Proyecto. 
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 Municipalidad  participa.  Debe  fiscalizar. 
 A  partir  de  la  primera  semana   se  llega  a  presentar  

el  Programa.  Desde  lejos  se  prepara  pero  es  distinto  
estar  en  el  lugar. 

 El  centro  es  la  sonoridad. 
 Lo  que más  se  valora  de  Contulmo  es la  naturaleza.  

La  tranquilidad  y  la  sonoridad  de  la  tranquilidad. 
 Tenemos  deseos  de  participar  en un Mingaco. 
 Mantenerlos  informados.  Importante  el  rescate. 
 
C.  Leal: Agradecidos  por  haber  venido    a  nuestra  Comuna  y  

a  nuestro  Concejo.   Soy  Profesor  Rural.  Valoro  la  
información.  Vienen  de  Santiago.  Importante  rescatar  
vivencias.  San  Ernesto  se  ha  alegrado. 

 Les  deseo un  muy  buen  trabajo.  Y  rescatar  la  vida  del  
campo-  Municipio  está  llano  a  cooperar. 

 
Sr. Fernández: Contacto  en  Contulmo  es  el  Secretario  Municipal. 
 Esperamos  llegar  a buen  término. 
 
C.  Leal: Muchas  gracias. 
 
C.  Arellano: Quisiera decir,  soy  Juan  Antonio  Arellano,  vengo  del 

sector  rural.  Me  parece  muy  importante  su  actividad. 
 Me  parece  importante  lo  que explican  por  mi  aprecio    

al  sector  rural.  La  naturaleza  nos  enseña  cosas  
valorables.  Volver  a  las  entrañas  de  la  naturaleza  es  
tan  atractivo.  Los  felicito  por  su trabajo.  Ha  sido  una  
grata visita.  Nos  habían  hablado  de  esto.  Que  les vaya  
muy  bien. Si  hacen  video  o algo  parecido  será  
atractivo  para  la  Comuna. Potencia  el  Turismo. 

 
C.  Monroy: Darles  la  bienvenida.  Cada  cosa  o  excursión  a  la  

Comuna  es valioso.  Escuchar  al  mundo  rural.  Estar  en  
contacto  con  la  naturaleza.  Tengo  la  grabación  de  un  
sapito    que  perdió  su hábitat .   

 Cada  actividad  cultural  que  se  haga    ayuda  a  vender  
para  el  Turismo.  Crece  Contulmo. 
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 Nosotros  queremos  el  pueblo  limpiecito  y  lleno  de  
flores.  Nos  encontraremos.    Que  nos  visiten. 

 
C.  Aedo: Buenos  días.  Vibro  con  el  tema  Medio  Ambiente.  Este  

Concejo  es  100 %  Contulmo.  Gente  buena  99 %    Todo  
lo  que  sea  Cultura  me  agrada.  Todo  lo  que  sea 
mostrar,  bienvenido. 

 
Administrador: Amante  de  la  música  y  de  los  sonidos   en  general.  

En  lo  que pueda  ayudar. 
 
Pdte.Concejo: Pablo González.  Presidente  del  Concejo  Municipal  

hasta  hoy.  Es  un  gusto  que  estén  acá.  Esto  hace  a  
Contulmo  más conocido.  Comuna  muy  hermosa.  Si  la  
mostramos  todos  la  querrán  conocer. 

 San  Ernesto  tiene  tremendo potencial.  Turístico  y  
humano.  Tendrá  desarrollo  turístico.  Están  con  el   
ánimo  de  mostrar.  Todo  nuestro  apoyo. 

 Vivo  frente  a  la  Plaza  de  Armas. 
 Hay  lugares  maravillosos  en  la  Comuna. 
 Primer  contacto.  Vendrán  otros. 
 Faustino  Villagra  es  nuestro  permanente  contacto  con  

el  Concejo  de  la  Cultura. 
 Algún  tema  que  ver  para  ser  considerado? 
 Que  tengan buena  acogida  en  Contulmo.  Muy  valioso  

lo  que  harán. Muchas  gracias  por  venir.   
 
Sr. J.Fernández: Dentro  de  la  próxima  semana  habrá  trabajo  con la  

comunidad.  Contaremos  la  ruta  de  los  próximos  
meses.  Es  importante  que  se sumen. 

 
Pdte. Concejo: Que  inviten  al  Concejo.  Actividades  como  ésta  son  

importantes.  La  mejor  disposición.  No  nos  resten.  Que 
nos  inviten.  Hacer  cosas  en  conjunto. 

 
C.  Arellano: Alcalde  ha  dado  apoyo.   
 Tienen  algo  que solicitar  para  apoyarlos? 
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Pdte. Concejo: Tienen  alguna  necesidad? 
 
Sr. J.Fernández: Tal  vez  espacio  radial. 
 
Administrador: Lo  iba  a  proponer.  Una  cuña. 
 
Pdte. Concejo: La  gente  gusta  de esto. 
 
Sr. J. Fernández: Que  conozcan los  Establecimientos  este  trabajo. 
 Socializar  el  trabajo.   
 Lo  bueno  para los  que  venimos  de  fuera   es  la  

tranquilidad,  la  salud. 
 
Pdte. Concejo: Valioso  lo  que  hacen,  Hay  especies  que desaparecen.  

Hay  tremendo  daño.  Patrimonio biológico  que  cuidar.  
Que  salga  producto  a  utilizar. 

 
C.  Aedo: Cuándo  terminan? 
 
Srta. Camila: En  Diciembre.   
 
Sr. J. Fernández: Agradecemos  habernos recibido  y  el  apoyo  que nos  

ofrecen. 
 
 MODIFICACION  PRESUPUESTAREA  DE  EDUCACION 
    N°  6 
 Informa  el  Sr.  Luis  Nahuelcoy. 
 
 Consultas: 
 
Pdte. Concejo: Hay  urgencia  o  la  vemos  la  próxima semana? 
 
Sr. Nahuelcoy: Ojalá  aprobada  en  Octubre. 
 
C.  Arellano: Atendido  que  es  Mayores  Ingresos  oportuno  que  

demos  aprobación. 
 
Sr. L. Nahuelcoy: Proyección  hecha  en Licencias  Médicas. 
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 Tercer  ingreso  del Daem. Se  reciben  todos  los meses. 
 
C.  Leal: Votarla  ahora.   
 
C.  Monroy: Me  alegro  que  haya  Mayores  Ingresos.  Recursos  

frescos.  Tema  complejo. 
 
Pdte. Concejo: Felicitarlo  por  la  preocupación  de  recuperar  dineros  

de  Licencias  Médicas.  Se  ha  demostrado  que  con  
diligencias  hay  buenos  resultados. 

 
C.  Aedo: En  lo  que sea  posible  transmitirle   que  a  la  Contraloría  

fue  consulta,  no  reclamo.  Cumplo  con  trabajo  de  
Concejal.  Como  fue  problema  administrativo  no  es  
denuncia  por  nada  ilegal.  Que  lo  tomen  a  bien.   

 
 VOTACION  POR  LA   MODIFICACION  PRESUPUESTARIA  

DE  EDUCACION  N°  6. 
 
C.  Leal: Aprobada. 
 
C.  Arellano: Aprobada. 
 
C.  Monroy: Aprobada. 
 
C-.  Aedo: Aprobada. 
 
C.  González: Aprobada. 
 
 MODIFICACION  PRESUPUESARIA  DE  EDUCACION  N°  6  

ES   A P R O B A D A . 
 
Pdte. Concejo: Estamos  cerrando. 
 
C.  Leal: Me  informan  que  en  Marzo  de  este  año  se  hizo  Nota  

der  Pedido  por  Uniformes  para los  F.F.M.M. 
 
Pdte. Concejo: Le  sugerí  al  Jefe  de  Finanzas  que  se  haga  solicitud. 
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 Darle impulso.  Que  se   haga  lo  antes  posible. 
 
 Solicité  Informe  de  Transparencia. 
 
Administrador: Aun  no  ha  llegado. 
 
Pdte. Concejo: Aniversario  de  Contulmo  es  el  22  de  Noviembre. 
 Que  sea  Fiesta  bonita. 
 En  lo  personal.  Reconocer  que Ud.  es  un  caballero. 
 He  formulado  por  como  ha  tomado  su  cargo. 
 Lo  ha  hecho  muy  bien.  Es  una  alegría.  
 No  hay  pugna  entre  Concejo  y  Municipalidad. 
 Somos  una  sola  cosa. 
 Don  Pablo  ha  venido  a  colaborar.  Lo  reconozco. 
 Y  a  mis  colegas.  Sesiones  muy  fructíferas.  Eso  es  lo  

que  la  gente desea.  Le  reconozco  a  Ud.  y  al  
Secretario. 

 Agradecer  y  desear  lo  mejor  para  todos.  Por  el  bien  
de  cada  uno  y  de  Contulmo. 

 
C.  Arellano. No  puedo  no  expresarme,  durante  el  mes  que  ha  

presidido  se  ha  manejado  muy bien.  Y  por  el  Alcalde  
Subrogante,  comparto  lo expresado. 

 Hemos  estado  a  la  altura  de  la  experiencia  de  cuatro  
años.  En  la  medida  de  lo  posible  continuar  en  el  
desarrollo  de  la  Comuna. 

 
C.  Monroy: El  Concejo  ha  funcionado  casi  mejor  que  con  el  

Alcalde  titular.  Aprobado  cosas.  Tomado  acuerdos  
importantes  en  beneficio  de  la  Comuna.  Nos  
portamos  bien  con  el  Presidente  del  Concejo  Pablo  
González. 

 Agradecido  del  Administrador  Municipal,  persona  de 
buena  cuna.  Que  ha  respondido  bien. 

 
C.  Leal: Agradecer  lo  hecho  y  seguir  trabajando  por  la  

Comuna.  Terminar  en  buena  manera.  Les  deseo  que 
sean  reelectos.  Hemos  contribuido al desarrollo  de  la  
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Comuna.    Lo  del  Domingo  próximo  tomarlo  con  
calma.  No  es  para  desesperarse.  La  gente  decide.  
Somos  parte  del  proceso  democrático.  El  Lunes  
estaremos  nuevamente  saludándonos. 

 Agradezco  a  Pablo  González    por  la  dirección  del  
Concejo  Municipal  en  este  mes.  Agradezco  a  Don  
Pablo,   Administrador  y  Alcalde  Subrogante.  Que nos  
disculpe  si hemos  actuado  mal. 

 
C.  Aedo: Yo  agradezco  a  mis  colegas.  Ojalá  que nos  vaya  bien.  

En  cuatro  años  hemos  aprendido  cosas.  Si  uno  se  
equivoca    con  intención,  mal.  Si  es  involuntario,  que  
se reconozca.  Por  el  bien  de  la  Comuna    gracias  al  
Presidente  del  Concejo  y  al  Alcalde  Subrogante.  
Hemos  tenido  Sesiones normales. 

 
 VOTACION  POR  SOLICITAR  ASIGNACION  POR  

ASISTENCIA  AL  CONCEJO  AÑO  2016. 
 
C.  Leal: Aprobado. 
 
C.  Arellano: Aprobado. 
 
C.  Monroy: Aprobado. 
 
C.  Aedo: Aprobado. 
 
C.  González: Aprobado. 
 
 APROBADO  SOLICITAR  PAGO  ASIGNACION  POR  

ASISTENCIA  AL  CONCEJO  AÑO  2016. 
 
Administrador: Desear  éxito  a  los  que  postulan. 
 Domingo  próximo  cierra  proceso  que  marcará  un  

antes  y  un  después. 
 Agradezco  las  palabras  por  mi  desempeño.  Satisfecho  

de los  buenos  comentarios  positivos. 
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 Fue  una  aventura  venir  a trabajar  aquí.  He  tratado  de  
hacerlo  en  la  mejor  forma.  Agradezco  la  buena  
recepción.  Les  deseo  lo  mejor  a  todos. 

 Me  quedo  este  fin  de  semana. 
 Nos  vemos  el  Lunes. 
 Próximo  Jueves  y  Viernes  tengo un  compromiso  fuera  

de  Chile. 
 
Pdte. Concejo: Se  levanta  la  Sesión  a   las  12.10  Horas. 
 
 ACUERDOS  DE LA  SESION. 
 
1.-  APROBADA  EL  ACTA  DE  LA  SESION  ORDINARIA  N°  139. 
 
2.-  APROBADO  SOLICITAR  COPIA  DE  PERMISOS Y LICENCIAS  DE  F.F.M.M.  
      POR  DENUNCIA  DE  PARTICIPACION  EN MARCHAS  EN        HORAS       DE    
      TRABAJO. 
 
3.-  APROBADO  PROPUESTA  DEL  CONCEJO  AL  PLAN  REGULADOR  POR  EL 
      CAMINO  ALTERNATIVO  PARA  PASO  DE   CAMIONES. 
 
4.-  APROBADA  MODIFICACION  PRESUPUESTARIA  DE  EDUCACION  N°  6. 
 
5.-  APROBADO  SOLICITAR  PAGO  ASIGNACION   POR  ASISTENCIA  A   
      SESIONES  DEL  CONCEJO  MUNICIPAL. 
 
 
 
 
 
       FAUSTINO  VILLAGRA  CARCAMO 
           SECRETARIO  MUNICIPAL 
 
 
 
 
CONTULMO,  21  DE  OCTUBRE  DE  2016.  

 


